

Ici, là, ailleurs, ailleurs encore, j'entends nombre de critiques sur les choix et l'action supposés du nouveau gouvernement dirigé par Manuel Valls.

Je recommande qu'avant de proférer, le cas échéant, des critiques, avant de se prononcer en un sens ou un autre sur ce gouvernement, on attende ses décisions et ses actes.

Cela me paraît plus sage et, en tout cas, plus logique !

Je constate que ce gouvernement est effectivement « resserré ». Souvent, des gouvernements sont annoncés comme devant être « resserrés ». Et puis, ils ne le sont pas. Là, il l'est.

Ce que j'attends, pour ma part, de ce gouvernement, c'est qu'il soit efficace sur deux points :

- le redressement de la France, car nul ne conteste aujourd'hui que c'est une nécessité ;
- la justice sociale car, sans justice sociale, la gauche n'est plus elle-même, et cela quelles que soient les circonstances.

Jean-Pierre Sueur